

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1864-les-verts-et-le-chaudron-magique>

## Les Verts et le Chaudron magique

☆☆☆☆ (0 note) 📅 27/08/2007 06:44 🏷 Avant-match 🌐 Lu 1.539 fois 👤 Par fazoli 🗨 0 comm.

### Saint Etienne, ses usines, son stade, son équipe mythique, et une certaine tendance à gagner à domicile... Qui c'est les plus forts ? Evidemment...

#### ... c'est les Verts ?

Pas si sûr au regard des derniers résultats des Stéphanois. Un démarrage en douceur, voire en roue libre pour les hommes de Laurent Roussey. Roux c'est bien, mais Vert c'est mieux.

Les exploits "verts" de ces dernières années, n'ont pas fait oublié les querelles intestines de l'intersaison. [Ivan Hasek](#) 📧 remercié sans ménagement après une bonne saison, un épisode Bafétidi Gomis à en perdre haleine....Bref, pas de quoi se réjouir non plus.

Et ce n'est pas la faute des recruteurs, puisque la plupart des arrivants sont de bons et jeunes talents de Ligue 1 : Payet, Gigliotti, Varrault... et quelques noms à "passeport" : Nilsson, Tavlaridis.

#### Et ce passé qui les poursuit

Saint Etienne avait fait figure d'outsider quand, avec la "bande à Kader" (Ferhaoui), ils avaient réussi une remontée en Ligue 1 spectaculaire. Geoffroy Guichard vibrait, notamment un soir de 5 à 1 contre des Marseillais médusés et sous l'oeil rigolard d'Alex et Aloisio chevauchant la pelouse tel des lions.

Et puis, les saisons succèdent au scandale, avec l'affaire des faux passeports, d'Alex et Aloisio (les mêmes Tontons Flingueurs), qui vit Saint Etienne rejoindre l'étage inférieur au grand désespoir des supporters stéphanois.

Mais au fait, Saint Etienne ne souffrirait -t-il pas du syndrome "OM", des présidents à la pelle (notamment une période "management" de Larqué), une stabilité... déconcertante, mais des supporters toujours présents malgré les résultats.

La saison de tous les dangers, c'est bien celle-ci, avec un entraîneur inexpérimenté et un mercato estival des plus secoués. Les Verts vont-ils y résister ?

#### Ca va décoller ?

Les Verts n'ont pas de problème en défense : avec une solide charnière constituée de joueurs expérimentés et de jeunes pousses, Jérémie Janot n'aura pas de soucis à se faire. Là où le bas blesse, c'est en attaque car malgré une probante victoire lors de la deuxième journée contre Valenciennes, les hommes du Forez n'ont pas réussi à marquer un but, malgré des recrutements à caractère offensif.

Contre le Racing qui est en pleine bourre, Laurent Roussey devra s'adapter au jeu alsacien tourné vers l'offensive. Assurer une bonne assise en défense et jouer la contre-attaque, ce que les "Martiens" savent bien faire.

On s'attend donc à un match tendu, épique, dantesque, comme on les aime. Les Stéphanois peuvent remonter dans le haut du classement, et accrocher un bon wagon pour la suite du championnat.

Les Alsaciens, en tout cas, savent à quoi s'attendre : de l'offensif, du beau jeu, du spectacle.

